

**Wir bitten um Mitteilung,
falls Briefwahlunterlagen bis Mittwoch nicht zugestellt sind.**

Die Briefwahlunterlagen wurden am Montag, 23. März, von der Stadtverwaltung zur Post gegeben, soweit dies nicht bereits in der Vorwoche geschehen ist. Durch den Versand der Unterlagen an alle Wahlberechtigten sind auch nicht zustellbare Sendungen zu erwarten. Da die Wahlberechtigten in diesem Fall keine Möglichkeit zur Stimmabgabe hätten, ist zusätzlich zu den üblichen Dienstzeiten das Einwohnermeldeamt auch am

Samstag, 28. März von 10 Uhr bis 12 Uhr

und am

Stichwahlsonntag, 29. März von 10 Uhr bis 12 Uhr und von 13 Uhr bis 15 Uhr

erreichbar.

Wahlberechtigte, die **bis zum Mittwoch, 25. März, noch keine Briefwahlunterlagen** erhalten haben, werden gebeten, sich baldmöglichst telefonisch beim Einwohnermeldeamt (08421/6001-170) zu melden und die Abholung zu vereinbaren. Die Wahlberechtigten sind selbst für den fristgerechten Zugang der Wahlbriefe bis 18 Uhr am Wahltag verantwortlich und können diese im Rathaus einwerfen.